

2023年5月26日(金) 第3149回例会報告 (No, 39)

点 鐘・ソング 我らの生業

— 会 長 挨拶 —



横田 善次 副会長

本日は上野会長がメルボルン国際大会に御出席のため私が替わって代行いたします。

上野会長の代理ですので、多少大風呂敷を掲げて少し眉唾の下賤なお話になるかと思いますが、短いので我慢して聞いてください。

結果からお話ししますと皆様マスクを外してください。

私の立場から本日はコロナについてお話します。

まずは新型コロナウイルスが2類から5類と引き下げられ、生活様式に変化がはじめております。

今後コロナについて語ることも多々あると思います。本日はマスク着用性についてです。

マスクは有効であったのかについてお話します。マスクが有効であったとの論文は日本国内でいくつか散見します。そのどれもが比較試験を施行したものではありません。比較試験とは、ある地域で年齢構成、男女比が同一で片方はマスクをつけた集団と全くマスク無しの集団で、コロナの発症率、罹患機関、重病化率、死亡率を調べた試験です。日本ではどこもマス

クをしておりこの試験が出来ませんでした。デンマークでこの検査をしましたところ、マスクをしても、していなくてもどちらも全く同じであったと、2023年に出しております。

つまり皆様マスクを外してください

— お 客 様 —



ボーイスカウト館林第1団
団委員長 中村 利光 様

— ライラ研修会修了証授与 —



米山記念奨学生 トゥブシン・ホンゴルゾルさん

— ボーイスカウト助成金授与 —



ボーイスカウト館林第1団
団委員長 中村 利光 様

— 会 務 報 告 —

上野 和路 会長

R 5. 5. 21 (日) 地区研修・協議会

於・ホテルベラヴィータ

参加者 横田 善次・山本 樹・小池 敏郎
齊藤 一則・宮内 敦夫

R 5. 5. 22 (月) 館林まつり実行委員会

於・三の丸芸術ホール

参加者 山本 樹・藤島 厚

今後の予定

R 5. 5. 27 (土) 太田南RC創立45周年記念式典

於・太田グランドホテル

対象者 上野 和路・根岸 利正・宮内 敦夫

R 5. 5. 27 (土)～31日(水) 国際大会

於・メルボルン

R 5. 5. 28 (日) メルボルン国際大会日本人朝食会

於・ジंक フェデレーションスクエア内

対象者 上野 和路・ご夫人

R 5. 5. 30 (火) グローバル補助金審査会

対象者 谷田川敏幸 於・ガバナー事務所

R 5. 5. 31 (水) 2023-24年度

第1回クラブ協議会

於・ニューミヤコホテル館林

対象者 横田 善次・山本 樹・荒木千津子

飯塚 一成・磯野 哲也・上野 和路

毛塚 宏・小池 和敏・小池 敏郎

小堀 良武・齊藤 一則・正田 隆

関井 宏一・瀬山 欣春・中世 吉昭

長柄 純・長柄 光則・根岸 利正

羽鳥 紫乃・藤島 厚・堀越 貴之

本間美儀男・宮内 敦夫・本島 克幸

森田信一郎・矢島 孝昭・谷田川敏幸

R 5. 6. 6 (火) 館林市手をつなぐ育成会理事会

対象者 横田 善次 於・郷谷公民館

R 5. 6. 10 (土) 米山記念奨学生学友会総会

於・ホテルメトロポリタン高崎

対象者 小堀 良武

米山記念奨学生 トゥブシン・ホンゴルゾル

R 5. 6. 17 (土) 第5回ガバナー諮問委員会

対象者 宮内 敦夫 於・ロイヤルチェスター前橋

R 5. 6. 17 (土) 現新会長・幹事会

於・割烹 明養軒

対象者 上野 和路・根岸 利正・横田 善次

山本 樹・宮内 敦夫・事務局

R 5. 6. 23 (金) 最終夜間例会

於・ニューミヤコホテル館林

R 5. 7. 6 (木) 群馬県RC野球大会

コミッショナー会議

於・前橋商工会議所

R 5. 7. 15 (土)・16日(日)

第52回館林まつり 於・本町通り

R 5. 7. 23 (日) インターアクト年次大会

於・みどり市ながめ公園ながめ余興場

R 5. 8. 5 (土)～6日(日)

世界米山学友による再開in関東

於・つくば国際会議場

R 5. 8. 6 (日) ディスカッションリーダー

研修会 於・前橋問屋センター会館

R 5. 9. 24 (日) RLI研修セミナーパートI

於・前橋問屋センター会館

R 5. 10. 15 (日) RLI研修セミナーパートII

於・前橋問屋センター会館

R 5. 11. 26 (日) RLI研修セミナーパートIII

於・前橋問屋センター会館

—100%寄付クラブ表彰—



— 幹 事 報 告 —



根岸 利正 幹事

1. 例会場・例会時間の変更

◆桐生西RC

6月 2日(金) → 大間々高校IACとの合同例会

6月16日(金) → さよなら例会

点 鐘 18:30

会 場 伊香保温泉「ホテル木暮」

6月23日(金) → 公式休会

6月30日(金) → 公式休会

◆富岡かぶらRC

6月20日(火) → ふれあい家族会(夜間例会)

点 鐘 18:30

会 場 ホテルアミューズ富岡

6月27日(火) → 休 会

2. 会報、週報

3. その他

◆ガバナー事務所

①ロータリー情報冊子のご案内

②シンガポール国際大会について

◆新田RC

創立40周年記念式典ご臨席の御礼状のご送付

◆高崎シンフォニーRC

第21回RYLA研修会終了証のご送付

◆桐生西RC

2023-24年度インターアクト年次大会のご案内

【日 時】7月23日(日)

受 付9:00~9:50(順次写真撮影)

【会 場】みどり市ながめ公園ながめ余興場

【主 催】群馬県立大間々高等学校インターアクトクラブ

【提 唱】桐生西ロータリークラブ

【基調講演】桂宮治師匠

【登 録 料】生徒3,000円顧問教師5,000円
ロータリアン5,000円

【対 象 者】2023-24年度

会長・会長エレクト・青少年奉仕委員長・
インターアクター・顧問教諭

— 委員会報告 —

出席・ニコニコBOX委員会 齊藤 一則 委員長



例会出席報告

通算3149回例会

会 員 数	59名
出席率算出会員数	54名
出 席 者 数	38名
欠 席 者 数	16名
出 席 率	70.37%
前前回修正	87.04%~87.04%

— ニコニコBOX —

☆横田 善次副会長 大変頂きました
ボーイスカウト中村利光様、米山奨学生ホンさん、
ようこそ館林ロータリーに!

☆根岸 利正幹事 頂きました
ボーイスカウト館林第一団 中村利光様、よろしく
お願いいたします。ホンさん、ようこそ。

☆田部井孝一会員 大変頂きました
この度、会員の皆様にご協力いただき創立65周年
記念誌を無事発刊致しました。記念誌部会の皆様
には発刊にあたり大変お世話になりました。ありが
うございました。

☆小暮 雅丈会員 大変頂きました
中村団委員長、スカウト活動、社交性のある子供を
仕上げて下さい。

☆山本 樹会員 大変頂きました
5月22日の館林まつり実行委員会において、館林ま
つり実行委員長をおおせつかりました。会員の皆様
には大変お世話になりますが、よろしく願います。

— 卓 話 —



紹介：プログラム・健康増進委員会 今泉 始宏副委員長



ボーイスカウト館林第1団
団委員長 中村 利光 様

こんにちは。ボーイスカウト館林第1団団委員長を務めさせていただいております中村利光です。毎年助成金をありがとうございます。また創立65周年おめでとうございます。

私達のボーイスカウトの日本ボーイスカウト連盟も100年を迎え、皇族の方を迎えて千代田区で大きな行事があった次第です。

今回の卓話では、コロナ禍でボーイスカウト活動がいかに変わってしまったのかについてお話させていただきます。

館林ボーイスカウトは、保育園年少から小学2年生、2年生から5年生、5年生から中学3年生、高校生がそれぞれビーバー隊、カブ隊、ボーイ隊、ベンチャー隊の四つの隊構成で運営しています。そこにはやはりいろんな個性があります。ビーバー隊ではまず集団生活に慣らせるため、まず個人のわがままを言わない、みんなと仲良くしましょうということで活動しております。またカブ隊では、組という組織の中でデン(獣の巣)という言葉を使います。ボーイスカウトの場合、動物を使った用語が多いのですが、巣穴にデンリーダー

ーというお父さんお母さん役の方を置いて、隊長から指示命令を受けたことをデンリーダーがスカウトと一緒に言うということになっております。このようにボーイスカウトでは、自分の役名に対しての責務があります。カブ隊では責務を実行できることを目指します。次にベンチャースカウトは高校生年代です。高校生になるとスカウティングのスキル、技能技術は卒業し、指導者としての第一歩ということで、バービーという2人1組になりその団もしくは隊を運営していきます。このように、四つの隊が四つの特色を持って活動しております。

それでコロナ禍で一番大きく変わってしまったというのがボーイスカウトです。

それはなぜかということボーイスカウトは班制度を使っております。その制度は変わっていませんが、野営に対する規制がかなり日本連盟、群馬県連盟から下りてきております。具体的に言いますと、ボーイスカウトはキャンプをしてテントを張ります。今までは8人用や10人用の大きいテントで活動しておりました。ところがコロナの影響で、一緒にのテントには泊まるな、一緒に食事をするな、一緒に食事を作るな、という規制が入り、小さいドーム型の個人テントを隊で支給しました。また今まで薪を立ちかまどや堀りかまどで作っていましたが、個人個人がガスバーナーを使って食事をしなければならなくなりました。また、パトロールシステムでは班長が総括して、次長が炊事当番、第3スカウトから順に仕事を与えられ、一番下の第8スカウトは水汲みをやれという組織が崩壊してしまいました。

でも、崩壊してもそこはボーイスカウトです。指示命令に対しては素直に順応性よく活動して、子供たちの育成ということで、隊長はもちろん、団員も協力して行っております。

今ではボーイスカウトの活動もコロナ以前に戻つつあります。今度ハイキングということで那須岳に行きますが、車内ではマスク着用をお願いをしています。ただ、他ではマスクを外して元気よく登山をしようということで、夏にはもう3回ぐらい下見に行つて各隊の状況や体力に応じて、那須岳もしくは朝日岳などコースを選択して活動しております。

活動に関しては隊毎に独自の方法をとっています

が、装備などにはこの助成金や市の補助金などが必要
 です。相手が子供なので集められる金額、まして、保
 護者の方にはこの活動に対する活動費としての団費
 が月謝と思われがちです。しかし月謝ですと、リーダ
 ーや指導者が幾分かもらっていると思われがちです、あ
 くまでももらっているのは活動するためのお金で、運
 営する団で使わせていただいております、隊長や指導者は
 一銭もいただいております。本当にボランティアで誠
 心誠意子供たちの育成のために活動しております。

また、館林ボーイスカウトを作っていただいた館林
 ロータリークラブの方々には、63年を迎える館林ボ
 イスカウトですが、本当に常日頃から温かい目で見
 てくださいありがとうございます。活動に対しても奉仕とい
 うことで、私達もその奉仕に対して全身全霊で活動してい
 ます。例を挙げさせていただくと、イルミネーション
 設置は11月や12月で、撤去は2月と寒い時期です。
 ところがボーイスカウトの場合、この半袖が制服です。
 本当に寒い中、子供たちも半袖になったり、子供たち
 は長袖もありますけども、年とったリーダーが寒さの
 中、半袖で気持ちだけは若いんだと、やる気満々で半
 袖を着ております。この寒いのになぜ半袖を着ている
 と思いますよね。この答えをお教えします。皆さん何
 か仕事を頼まれたとき力仕事だと上着を脱ぎますよ
 ね。ましてワイシャツが長袖だったら腕をまくりま
 すよね。それで、よしやろうとなりますが、ボーイ
 スカウトの場合、最初からやる気満々です。そのため、最
 初から半袖だったら、すぐ作業に取りかけられるとい
 う心意気、これが半袖の意味合いです。ただ、やはり年
 少のスカウトには酷です。長袖は認めております。

今後とも館林ボーイスカウトに何かございましたら
 奉仕依頼大いに受けます。喜んでやらせていただ
 きます。また育成会の賛助会費をいただいている方
 にも、リーダー、指導者を代表いたしまして、御礼の言
 葉を申し上げます。どうもありがとうございます。ま
 た、今日はありがとうございました。

< 本日の食事 >



プルコギ

—お食事 予定—

- 6月 2日 ローストビーフ
- 6月 9日 海鮮丼
- 6月 16日 カツ煮定食

S・A・A



飯塚 一成 会員

◆例会日	毎週金曜日 12:10より	第2840地区ガバナー	中野 正美
◆例会場	ニューミヤコホテル館林 (館林市文化会館内) 館林市城町3-1 TEL0276-50-1541	会 長	上野 和路
◆事務所	館林信用金庫本店内 館林市本町1-6-32 TEL・FAX 72-8181	幹 事	根岸 利正
◆E:mail	tatebayashi.rc@cc9.ne.jp	会報 委員	小池 和敏
		発行責任者	上野 和路
		副会長	横田 善次
		副幹事	山本 樹
		本間	美儀男
		編集責任者	小池 和敏